

静 修



◇学校だより
令和3年卒業式号

第75回 卒業証書授与式 ～旅立ちの日～

3月18日(金)卒業生12名が、上島田小学校を立派に巣立っていきました。

当日は、朝から別れを惜しむ「涙雨」となりましたが、式の中での卒業生の表情は、晴れ晴れとしていました。卒業証書を堂々と受け取る姿から、頼もしさを感じました。その姿は、児童代表として出席した5年生の心に、来年の自分の目標として、確かに刻まれたことと思います。

式前日には、1年生～4年生までの児童と6年生とで「お別れ式」を行いました。

一緒に登下校をしたり、遊んだりする日常の中では、なかなか感謝の気持ちを改まった形で伝えるのは難しいものです。しかし、式の中では各学年の代表の児童が、しっかりと6年生にお礼の言葉を伝えることができました。在校生の心のこもった言葉は、目の前の6年生にしっかりと届いたことでしょう。最後に6年生からも、各学年へのメッセージがあり、心通う素敵な時間となりました。

このような、学年を超えての温かい交流は、上島田小の自慢の一つです。

卒業証書授与【3/18】



教室で記念撮影



体育館で記念撮影



卒業の節目に手紙や言葉で感謝の気持ちを伝えました

見守り隊の皆さんへ【3/11】



在校生から卒業生へ【3/17】



卒業生から在校生へ【3/17】



巣立っていきました6年生を、今後とも地域の大切な子ども(宝)として、見守り、励まし続けていただければと思います。4月には新1年生17人を新しく迎える予定です。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

～学校評価アンケートへのご協力 ありがとうございました～



1年間、保護者の方々・地域の方々には授業や学校行事など様々な場面でご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。昨年に続くコロナ禍で、行事の変更が生じ、学校と関わっていただく機会が通常よりも減ってしまい、申し訳ありませんでした。今年度も学校評価アンケートや懇談会等でご意見を伺ったり、PTA執行部会や学校運営協議会等でご相談させていただいたりしながら活動をすすめてまいりました。学校としての目標や取組等の達成状況について皆様から評価していただいた結果を上島田小学校HP上に掲載しております。皆様からいただいたご意見は、来年度の本校の教育活動に生かしていきたいと思っております。令和3年度、本校教育活動の推進に際しまして、保護者のみなさま、地域のみなさま、関係諸機関のみなさまには多大なるご理解とご支援をいただきましたこと、感謝申し上げます。

【4月の参観日の時間の変更について(お詫びと訂正)】

静修2月号で、4月22日(金)の参観日を午前中の日程でお知らせしておりましたが、午後の予定に変更させていただきます。大変ご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。